

Burundais de Belgique : la DBB asbl déplore une "concurrence déloyale"

@rib News, 07/03/2013 MISE AU POINT DE LA DBB ASBL SUR LES CRITS QUI CIRCULENT SUR LE NET Les membres du Conseil d'Administration de la Diaspora Burundaise de Belgique, DBB asbl, lisent régulièrement des critiques qui ont circulé sur le NET dès le lendemain du succès de la journée de la diaspora burundaise de Belgique organisée le samedi 09 février 2013. Aussi ont-ils pris connaissance de nombreux messages et documents qui circulent par courriel. Dès lors et après une mûre réflexion, le Conseil d'Administration de la DBB asbl tient à dramatiser et à rassurer l'opinion nationale et internationale que la DBB asbl n'a de problème avec aucune organisation reconnue par la loi belge ou burundaise. Lire l'intégralité de la déclaration